



Ninguna modificación a reforma militar cambiará posturadel PAN: Creel

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, opinó en torno a la presunta modificación a la reforma para ampliar la presencia del Ejército en las calles, a través de la cual se propone que cada seis meses comparezcan ante el Congreso los titulares de las secretarías de la Defensa Nacional, Marina y Seguridad y Protección Ciudadana para evaluar a la Guardia Nacional.

<https://www.alcalorpolitico.com/informacion/ninguna-modificacion-a-reforma-militar-cambiara-postura-del-pan-creel-375900.html>